" Der Bauherr ist mein Partner".

Das ist ein Zitat von Ihnen in unserem ersten Gespräch. Wir waren damals auf der Suche nach einem Bauunternehmen, mit dem wir gemeinsam unseren Wunsch, ein kleines Häuschen zu bauen, in die Tat umsetzen konnten.

Nicht nur dieser Satz sondern auch die folgenden Gespräche hatten für uns den Ausschlag gegeben, daß wir uns für Ihre Firma entschieden haben.

Viele Dinge galt es im Vorfeld zu klären. Sie und Ihre Mitarbeiterinnen im Büro, Frau Richter und Frau Hilse waren für uns sehr gute Berater und eine große Hilfe. Keine Frage blieb unbeantwortet.

Als dann die Bauarbeiten begannen, lernten wir auch den Bauleiter Herrn Weist kennen. Auch ihm gehört ein großes Dankeschön, weil er zu jeder Zeit mit seiner Fachkompetenz alle Fäden fest in der Hand hielt.

Unser Dank gilt auch den beteiligten Gewerken, die alle trotz straffen Zeitplanes eine qualitativ gute Arbeit leisteten und wie geplant nur 9 Wochen vom ersten "Baggerstich" bis zur Schlüsselübergabe benötigten. Darüber haben nicht nur wir gestaunt.

Nun wohnen wir fast schon ein halbes Jahr in unserem neuen Haus und fühlen uns sehr wohl darin. Wir können sagen, es war die richtige Entscheidung mit Ihrer Firma unseren Wunsch in die Tat umzusetzen.

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und für die Zukunft wünschen wir Ihnen volle Auftragsbücher und Ihrer Familie und denen Ihrer Mitarbeiter alles Gute.

Reinhard K

Mit freundlichen Grüssen

Reinhard und Petra Keidel